

Pérdidas por \$600 millones sufren empresas familiares de transportistas Delincuentes anarquistas se adjudican quema de 8 camiones en San Antonio: CChC lo condena y Gobierno se querrela

Comunicado reivindicatorio del ataque asegura que se suma a campaña internacional de sabotaje contra infraestructura productiva, aduciendo motivaciones ecologistas.

MAURICIO SILVA

Detallaron que usaron 10 artefactos incendiarios y que pretendían paralizar el funcionamiento de dos empresas instaladas en la desembocadura del río Maipo destruyendo sus líneas de producción, logística y oficinas administrativas. De esta manera, un autodenominado grupo anarquista se adjudicó el atentado que la noche del sábado quemó 8 camiones estacionados en la empresa Cementos Melón en el sector de San Juan en Llole, en San Antonio, Re-

VERDE PROFUNDO
 El ecologismo "Verde Profundo" de Europa sería la inspiración para estos atentados, según Fernando Wilson.

gión de Valparaíso.

El ataque ocasionó pérdidas por \$600 millones a dos empresas familiares de transportes que prestaban servicios a la cementera, pero no causó daños en la vecina empresa "Áridos Río Maipo" que los delincuentes también mencionaron como ob-

jetivo del ataque. En el lugar, sí, la policía halló un bidón con acelerante, similar a los que encontró al interior de la cementera, que sufrió cuatro focos incendiarios simultáneos.

El atentado y sus consecuencias fueron repudiados por el presidente nacional de la Cámara Chilena de la Construcción, Juan Armando Vicuña, quien manifestó su condena y preocupación. "Junto con expresar nuestra solidaridad a las personas afectadas y a las empresas que han visto perdidos sus equipos de trabajo, pedimos a las au-

toridades perseguir a los responsables de este violento y repudiable hecho", dijo.

"La seguridad es condición base para el desarrollo y la inversión en el país. Es de suma urgencia que las autoridades tomen las medidas necesarias para que hechos violentos de este tipo no puedan seguir afectando a nuestro país", añadió.

La delegada presidencial de la provincia de San Antonio, Caroline Sireau, confirmó que el Gobierno resolvió querrellarse y que la reivindicación realizada por el grupo anarquista "es parte de la



REACCIÓN.— El incendio fue combatido por 50 voluntarios de Bomberos de San Antonio, que evitaron su expansión a las empresas vecinas.

investigación, junto con otras hipótesis que se están barajando".

Según el comunicado de los delincuentes, difundido en la página web de la radio Kurruf, el atentado es parte de la campaña "Switch Off!" (¡Apagar!) que habría involucrado en diversas partes del mundo sabotajes "anticapitalistas" a infraestructura productiva que apuntan como dañina para el medio ambiente. En él, aseguran que se trata del tercer ataque a empresas que trabajan en la hoya del río Maipo.

El consultor en temas de segu-

ridad y Defensa y profesor del departamento de Artes Liberales de la U. Adolfo Ibáñez, Fernando Wilson, plantea que la irrupción de estos atentados en la Región de Valparaíso se vincula a la desarticulación de grupos operativos en La Araucanía y, en Santiago, de grupos delincuenciales anarquistas ligados a la llamada "primera línea" en el estallido. "Pretenden recuperar legitimidad buscando blancos fáciles en zonas donde están policíalmente menos amenazados", postula el académico.